

Protokoll der Sitzung des AStA der FHP am 18.02.2015

Zeit: 16:00 Uhr
Ort: Haus 4 1.15, PAP

Teilnehmer/innen:

Stimmberechtigte Mitglieder:

Anwesend: Angélique Bérard, Marta Carlesso, Sophia Lenz, Florian Hansmeier, Benjamin Reissing

Entschuldigt: Carl Friedrich Richter, Isabell Petrich

Beratende Mitglieder:

Anwesend: Sascha Garthoff

Entschuldigt: Nicole Haschke, Marcus Dreier, Jana Klausberger

Gäste:

Sitzungsleitung: Sophia Lenz

Protokollführung: Marta Carlesso

Tagesordnung

TOP 1: Regularien

- a. Feststellen der Beschlussfähigkeit
- b. Protokolle

TOP 2: Gäste, Anträge

- a. „Biene auf dem Campus“
- b. Winterhochschulfest der Uni Potsdam

TOP 3: Referate

a. Hochschulpolitik

- I. Treffen mit der Ministerin
- II. Antrag Senat

b. Finanzen

- I. Semesterbeitrag

c. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung

- I. Bearbeitung Kooperationsberatung

d. Casino, Kultur und Sport

- I. Sommerfest 2016
- II. Stand Casinotopia

III. Casino Flohmarkt

e. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

- I.

f. Verkehr und Umwelt

- I.

g. Internationales

- I. Willkommenstage

h. Studium und Lehre

- I.

TOP 4: Gremien, AGs

TOP 5: Termine
25.5 2016 VV

TOP 6: Aktuelles

TOP 7: Sonstiges

TOP 1:	Regularien
a.	Feststellung der Beschlussfähigkeit Sophia begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (5 von 8 anwesend) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.
b.	Protokoll Die Protokolle vom 26.11.2015, 10.03.2015 und 17.12.2015 werden genehmigt und veröffentlicht.
TOP 2:	Gäste, Anträge
a.	„Bienen auf dem Campus“ Initiative von Tobias Stute (5. Semester Kulturarbeit), selbst Imker, möchte gerne ein Bienenvolk auf dem Campus versorgen. Zum einen ist der Standort nah am Volkspart ideal, zum anderen verbessert das Bienenvolk die Biodiversität vor Ort. Bei dem Antrag gibt es vom AStA noch Unklarheiten, daher wird Tobias zur Sitzung eingeladen.
b.	Winterhochschulfest: Isabell hat den AStA der UP wegen dem Antrag vom Winterhochschulfest angeschrieben und wartet auf eine Rückmeldung.
TOP 3:	Referate
a.	Hochschulpolitik
I.	Bericht des Treffens mit der Ministerin Die Ministerin war bei dem Treffen nicht anwesend. Die Themen des Treffens waren: Flüchtlinge und Hochschule, Wissenschaftliche Hilfskräfte, die vom Personalrat vertreten werden, 30 Prozent Regelung
	Antrag im Senat: Änderung der Grundordnung bezüglich Stud. Vize Benjamin oder Laura sollen einen Antrag an den Senat schreiben, in dem der AStA Vetorecht bei der Auswahl der/des Studentischen Vizepräsident/in bekommen. Jana wird voraussichtlich den Antrag im Februar abgeben.
b.	Finanzen Der Semesterbeitrag ist von Frau Gersdorff falsch berechnet worden. Isa hat um Korrektur gebeten.
c.	Gleichstellung, Soziales und politische Bildung
I.	Sophia wartet auf die Rückmeldung vom AStA UP wegen dem Termin für die Beratungskoooperation. Es wird dafür bis Februar Werbevorschlägen gesammelt und in Zusammenarbeit mit der Uni gestaltet. Es wird überlegt, ob der AStA zu der „Pogida“ Demo eine Position nehmen möchte oder nicht. Jeder AStA Referenten ist deswegen gebeten bis Montagabend seine Meinung an asta.pr zu äußern, damit Carl und Christian eine Äußerung an die Presse schreiben werden.
d.	Casino, Kultur und Sport
I.	Hochschulsummerfest: Jana und Marta haben ein Konzept für das diesjährige Hochschulsummerfest aufgestellt. Dabei wird dies nicht, wie sonst üblich, am Tag der offenen Tür stattfinden, sondern unabhängig davon. Es werden mehrere kleinere statt einer großen Veranstaltung organisiert, die ganz unterschiedlichen Charakter haben und durch Aktivitäten und Anreize, das Campusleben aktivieren soll.
II.	Casinotopia: Inhalt der Bemalung: neue Bauzeit. Jonas ist bereit die Aufgabe zu übernehmen mit Kosten von 150 Euro. Bei dem Treffen CasinOtopia am 15.1.2016 wird geklärt werden, wann die Bemalung stattfinden wird und welche genauen Inhalte es seien sollen. Sascha berichtet über die letzten Neuigkeiten des Projekts CasinOtopia, die sich aus der Sitzung der Casino AG ergeben haben: es wird noch nach Hilfskräften gesucht; Die Panzerhalle ist von einem Kurs vom FB4 zur Vorbereitung einer Ausstellung besetzt worden. Das hat Schwierigkeiten vom Bauplan

	des Projektes verursacht. Die Problematik wird am nächsten Treffen 15.1 2016 geklärt. Die Stelle der Bauleitung ist noch zu vergeben. Dafür wird René vorgeschlagen.
III.	Casino Flohmarkt: Am Samstag 20.2.2016 findet in den Räumlichkeiten des Casinos ein Flohmarkt statt. Es werden Gegenstände verkauft, die dem Casino keine weitere Nutzung bieten können. Der Lohn wird zur Finanzierung des Projekts CasinOtopia verwendet
e.	Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
I.	Keine Wortmeldung
f.	Verkehr und Umwelt
I.	Keine Wortmeldung
g.	Internationales
I.	Willkommenstage: Zum WS 2016/2017 würde Marta gern Willkommenstage für ausländischen Studierenden organisieren. StuRen und FHP Connect werden angefragt, ob sie mitmachen wollen
II.	Tutorenstelle: Marta hat vorgeschlagen eine Tutorenstelle für ausländischen Studierenden zu organisieren. Der AStA hat den Rat gegeben, das Thema mit der studentischen Gruppe FHP Connect weiter zu bearbeiten.
h.	Studium und Lehre
I.	Keine Wortmeldung
TOP 4:	Gremien, AGs
	Kontakt Sturen Die AStA Amigos werden sich darum kümmern, die Kontakte von jeweiligen Sturen und deren Aufteilung zu sammeln.
	Bericht vom Mensaausschuss Themen: Am Campus FES ist die Zufahrt für die Lieferanten erstmal mit einer Schranke gesperrt; Es wird daran weiter gearbeitet, wie das Angebot und die Öffnungszeiten werden sollen. Das nächste Treffen des Mensaausschusses wird am 11.2. stattfinden. Der Raum steht noch nicht festgelegt. Unicum-Tüten stellt den Beschluss gegen Werbung am Campus zur Frage. Es wird vorgeschlagen zur VV das Thema zu diskutieren, ob Werbung am Campus differenziert werden soll. Carl, Christian und Angélique werden das Thema zur VV vorbereiten. Die Ergebnisse werden sie dann in einer Klausurtagung präsentieren. - An der FES wurde in die Mensa eingebrochen. - Umzug von Architekten: Überlegung von einem Tassencontainer um die Tassen zu sammeln.
TOP 5:	Termine
	Angélique berichtet, dass Studienfächer Restauration und Architektur und Städtebau in der Woche der nächsten VV ihre Exkursion planen. Es stellt sich die Frage, ob der Termin der VV verschoben werden soll oder ob sich die Exkursion an dieses Datum anpassen soll. Da der Termin schon im Anschluss der letzten VV bekannt gegeben worden ist, soll die o.g. Exkursion nicht in der Woche der VV stattfinden und es bleibt fest, dass die VV am 25.5 stattfinden wird. Um weitere Unklarheiten zu verhindern, wird Jana eine Mail an alle Professoren schicken, in der das Datum der VV erneut erinnert wird.
TOP 6:	Aktuelles

	Der Link der Doodle Anfrage ist an Frau Müller geschickt worden. Der AStA wartet auf ihre Rückmeldung, um einen Termin festzulegen.
TOP 7: Sonstiges	
	Christian schickt eine Anfrage an EWP für Computerbesorgung. Laura wird zur nächsten Sitzung eingeladen, um über das Projekt Kotze zu reden.

Für das Protokoll: Marta Carlesso	Sitzungsleitung: Sophia Lenz
gez.	gez.
Potsdam, den 18.02.2015	

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozialwesen

FB 2 = Fachbereich Architektur und Städtebau

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

GO = Grundordnung

Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES

HSK = Hochschulstrukturkommission

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

PAP = Campus Pappelallee

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung